

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Brussels, September 1975

Transitional common organisation of the mutton and lamb market

The Commission of the European Communities has recently forwarded to the Council of Ministers a proposal for a regulation on the transitional common organization of markets in the mutton and lamb sector.

The Commission hopes its proposal will create free movement within the Community in this sector but at the same time take account of the need for a transitional period during which the present national markets will gradually be organised into one single common market. The Commission proposes a transitional common organization of the market to apply from 1 January 1976 and until 31 December 1977 when the transitional period provided in connection with the accession of the United Kingdom, Ireland and Denmark to the European Community ends.

No Community regulations have, as yet, been adopted for the mutton and lamb sector which is a very large market in France, Ireland and the United Kingdom. Present national legislation includes restrictions on Community trade (France) and compensatory payments (deficiency payments in the United Kingdom). The Commission's proposal would prohibit the application of national duties or quantitative restrictions on intra-Community trade, the aim being to free trade in this sector within the Community. Trade with non-Community countries will continue, for the time being, to be governed by national legislation in force on 1 August 1975. Compensatory payments, to cover the difference between the respective market prices less transport costs, will continue on imports into France of live animals and mutton and lamb from Ireland and the United Kingdom. The customs duties between the original and new Member States are gradually being phased out as provided by the Treaty of Accession and will be abolished entirely by 1 July 1977.

The Commission envisages the use of certain direct measures to assist producers in adapting their production to meet demand. These measures are designed to steer sheepfarming along better lines, to encourage better organization of production, processing and marketing, to improve quality, to facilitate short and long-term forward planning by providing information about the productive resources engaged and to enable market price movements to be recorded.

The Commission's proposal calls for a gradual phasing out of the United Kingdom's national subsidies which form part of its national system of guaranteed prices. Any national aid in the mutton and lamb sector will also have to be submitted for approval in terms of compatibility with the Community's competition rules (Article 92/94 of the EEC Treaty). Finally, the proposal provides for certain protective measures, in case of need, similar to those employed by the majority of existing common organizations of agricultural markets.

The regulation would also set up a Management Committee on Mutton and Lamb consisting of representatives of the Member States and chaired by a representative of the Commission.

Community mutton and lamb production, consumption and trade (1973)

Country	1,000 m.t.			
	Total slaughter	Imports	Exports	Consumption
Germany	13.06	12.28	1.72	23.62
France	124.66	46.90	0	171.56
Italy	40.80	11.50	0.73	51.57
Netherlands	10.04	0.28	8.92	1.40
BLEU	1.16	7.90	0.35	8.71
United Kingdom	234.00	265.63	27.38	472.25
Ireland	43.46	0	11.93	31.53
Denmark	0.90	0.98	0.14	1.74
Community total	468.08	345.47	51.17	762.38

Source: Directorate-General for Agriculture (VI/C/1).

COM(75)446

TALSMANDENS GRUPPE  
SPREKERGRUPPE  
SPOKESMANS GRUPE  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, septembre 1975

Organisation commune transitoire du marché de la viande ovine

La Commission des Communautés Européennes vient de soumettre au Conseil des Ministres une proposition de règlement portant organisation commune transitoire des marchés dans le secteur de la viande ovine.

Par sa proposition, la Commission veut réaliser la libre circulation, à l'intérieur de la Communauté, pour ce secteur tout en tenant compte de la nécessité d'une période de transition pour passer des régimes nationaux actuels au régime du marché unique. Elle propose à cet effet une organisation commune transitoire, applicable du 1.1.1976 jusqu'au 31.12.1977 fin de la période transitoire prévue pour l'adhésion à la Communauté Européenne du Royaume-Uni, de l'Irlande et du Danemark.

Jusqu'ici, le marché de la viande ovine, particulièrement important en France, en Irlande et au Royaume-Uni, n'a pas encore été soumis à une réglementation communautaire. Les régimes nationaux existants prévoient entre autres des restrictions dans les échanges communautaires (France) ainsi que des paiements compensatoires (deficiency payments) (Royaume-Uni). Pour réaliser la liberté des échanges intracommunautaires, la Commission prévoit notamment dans sa proposition l'interdiction d'appliquer des taxes nationales ou des restrictions quantitatives dans le commerce intracommunautaire, le commerce avec les pays tiers restant provisoirement réglé par les régimes nationaux en vigueur le 1.8.1975. Les importations en France d'animaux vivants et de viande ovine originaires d'Irlande et du Royaume-Uni seront grevées d'un montant compensatoire couvrant la différence des prix constatés sur les différents marchés respectifs, diminuée des frais d'approche. Les droits de douane entre les anciens et les nouveaux Etats membres de la Communauté sont appliqués de manière dégressive, comme prévu par le Traité d'Adhésion c'est-à-dire jusqu'au 1.7.1977 date de leur abolition complète.

Pour aider les producteurs à adapter leur production à la demande, la Commission prévoit le principe de certaines mesures d'aides directes. Il s'agit de mesures tendant à permettre une meilleure orientation de l'élevage, à promouvoir une meilleure organisation de la production, de la transformation et de la commercialisation, à améliorer la qualité, à permettre l'établissement de prévisions à court terme et à long terme par la connaissance des moyens de production mis en oeuvre, à faciliter la constatation de l'évolution des prix sur le marché.

En ce qui concerne les subventions nationales appliquées par le Royaume-Uni dans le cadre de son régime national de prix garantis, la proposition de la Commission prévoit le principe d'une diminution progressive. Toute aide nationale dans le secteur de la viande ovine devra en outre être soumise à un contrôle afin de juger de sa compatibilité avec les règles communautaires en matière de concurrence (art. 92/94 du Traité de Rome). La proposition prévoit enfin la possibilité de prendre, le cas échéant, certaines mesures de sauvegarde, telles que prévues par la plupart des organisations agricoles communes existantes.

Avec ce règlement, il est également institué un Comité de Gestion de la viande ovine, composé de représentants des Etats membres et présidé par un représentant de la Commission.

Production, consommation et échanges de viande ovine dans la Communauté en 1973

1.000 tonnes

Pays	Abattage total	Importations de viande	Exportations de viande	Consommation
Allemagne	13,06	12,28	1,72	23,62
France	124,66	46,90	0	171,56
Italie	40,80	11,50	0,73	51,57
Pays-Bas	10,04	0,28	8,92	1,40
U.E.B.L.	1,16	7,90	0,35	8,71
Royaume-Uni	234,00	265,63	27,38	472,25
Irlande	43,46	0	11,93	31,53
Danemark	0,90	0,98	0,14	1,74
Total C.E.	468,08	345,47	51,17	762,38

Source : DG de l'Agriculture (VI/C/1).